

Programa de reactivación económica y creación de empleo a través del fomento del cooperativismo y la recuperación de empresas en el Departamento de Canelones, Uruguay

La Unión Europea y el Gobierno Uruguayo representado por la Comuna Canaria lanzan programa de promoción de cooperativas de trabajo

La Unión Europea en la actualidad está formada por 27 Estados miembros.

La cooperación de la Unión Europea con Uruguay ha sido dinámica y se ha desarrollado de acuerdo a las necesidades del contexto social, económico, y político.

Durante los años de transición hacia la democracia, la cooperación europea fue más descentralizada, es decir, cooperación directa con los beneficiarios (en vez de bilateral con el gobierno), por ejemplo por medio de la línea de cooperación con las Organizaciones No Gubernamentales, así como a través de varias acciones culturales.

A partir de la firma en 1992 del Acuerdo Marco de Cooperación, se define la cooperación bilateral con el gobierno, utilizando como herramientas la cooperación financiera y técnica y la cooperación económica. La contribución comunitaria para la cooperación con Uruguay, muestra en los años 90, una amplia diversificación de sectores (ver cuadros en Síntesis y evolución de la Cooperación).

La cooperación bilateral se volcó hacia el desarrollo rural (31%), el sector productivo y de servicios (10%), quedando en tercer lugar la modernización del Estado (6%).

La cooperación con la sociedad civil por su parte, orientó los recursos hacia el desarrollo social (42%), el medio ambiente (5%), la salud (4%) y los derechos humanos (2%).

([Http://delury.ec.europa.eu/contenidos/index.php?id=5](http://delury.ec.europa.eu/contenidos/index.php?id=5))

Este proyecto es llevado adelante en Uruguay por el **Consortio de ONGs: FCPU** (Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay); **COSPE** (Cooperazione per lo Sviluppo dei Paesi Emergenti) y **ISCOS** (Istituto Sindicale per la Cooperazione allo Sviluppo)

**Comisión
Europea 75 %**



ONG 25 %

Presupuesto:

Total: 873.494 Euros

Contribución CE: 655.120 Euros

Contribución ONG: 218.374 Euros

